

## **PV assemblée générale du HBC Nyon du 13 juin 2024**

### **Point 1 : Liste des présences**

15 personnes sont présentes – sans les 6 membres du Comité

4 personnes sont arrivées pendant la lecture des rapports annuels

### **Point 2 : Election des scrutateurs**

Damien Aillaud est nommé scrutateur.

### **Point 3 : acceptation du procès-verbal de AG du 15 juin 2023**

Vote : le PV est accepté à l'unanimité

### **Point 4 : Présentation des rapports annuels**

Certains membres n'ayant pas pu prendre connaissance de l'ensemble des rapports, le comité procède à la lecture des rapports du Président et des équipes actives

Président : Thomas Heurtevent

D2 : Julien Kogler

D3 : Foster Alphonse

H1 : Tamas Marchis

H2 : Julien Kogler

H3 : Grégory Fischler

Vote : les rapports annuels sont acceptés à l'unanimité

### **Point 5 : Finances : Approbation des comptes**

Le Trésorier, André Ramel, présente les comptes de charges et de produits 2023/2024 ainsi que la situation des actifs/passifs. Il est relevé quelques erreurs dans les tableaux présentés qui seront corrigées dans la version définitive de la présentation.

### **Point 6 : Finances : Rapport des vérificateurs de comptes**

Les vérificateurs de comptes pour la saison 2023/2024, Sabrina Mira et Maxime Terrier procèdent à la lecture de leur rapport de la révision des comptes ayant eu lieu le 4 juin 2024. Au cours de cette révision, les vérificateurs ont remarqué que la FSH a facturé à double des transferts internationaux. Le Trésorier se charge d'obtenir le remboursement de CHF 800.-.

Nous terminons la saison 2023/2024 avec une perte de CHF 14'596.89. Les vérificateurs des comptes proposent l'approbation des comptes.

Vote : les comptes 2023/2024 sont acceptés à l'unanimité

Pour la saison 2025/2025, sont nommés vérificateurs de comptes : Grégory Fischler et Damien Aillaud.

### **Point 7 : Présentation et approbation du budget 2024-2025**

Maxime Terrier annonce sa volonté de rejoindre le Comité en tant que responsable sponsoring. Il présente son point de vue sur l'optimisation financière et des sources de revenu.

Le budget 2024/2025 prévoit un déficit de CHF 7'000.

**Question Olivia Dupuis : Quel est la justification de la différence dans les charges de la H1 ?**

**Réponse de Thomas Heurtevent : matériel, entraîneur, investissement avec objectif de croissance**

**Question de Grégoire Fischler : Comment se développe la trésorerie du Club ?**

**Réponse de Thomas Heurtevent : les années se succèdent avec des résultats positifs et des résultats négatifs en fonction des différentes solutions de financement identifiées et obtenues (les mesures de stabilisation de la FSH en sortie de crise covid ont permis un bénéfice exceptionnel). Le club est actuellement en période d'investissement pour son développement avec des objectifs de rentabilités dans les années à venir.**

**Question de Grégoire Fischler : Quels sont les autres activités prévues pour la vie du Club et augmenter les recettes ?**

**Réponse de Thomas Heurtevent : On cherche de nouvelles pistes : nouvelle carte de membre, soirée, etc.**

**Vote : le budget 2024/2025 est accepté à l'unanimité**

#### **Point 8 : Election du Comité**

**Se présente en bloc :**

**Président : Thomas Heurtevent**

**Vice-Président : Sutharshan Varatharaju**

**Secrétaire : poste à pourvoir**

**Responsable technique : Raphaël Guex**

**Responsable communication : Loïc Fässler**

**Responsable événementiel : Carl Dornh**

**Trésorerie : André Ramel**

**Responsable sponsoring : Maxime Terrier**

**Vote : le Comité est élu en bloc à l'unanimité**

#### **Point 9 : Présentation des entraîneurs**

**Sutharshan Varatharaju présente les entraîneurs pour la saison 2024/2025 des mouvements masculin, féminin et junior :**

**Mouvement masculin :**

**H1 : Lucas Soyer**

**H2 : Julien Kogler**

**H3 : Grégory Fischler**

**M17 : Lucas Soyer et Simon Cavalini**

**M15 : Lucas Soyer**

**H4 Plaisir mixe : TBC**

**Mouvement féminin :**

**D3 : Foster Alphonse**

**D2 : Julien Kogler**

**M18 : Romain Duhamel**

**M16 : A pourvoir**

**M14 : En discussion – Raph adjoint**

**Mouvement junior :**

**Sport fac : Raph**

**M07 :**

**M09 :**

**M11 : Julien s'est vu proposer un rôle de coordinateur sur les mouvements mini de la SG Vaud La Côte, pas d'entraîneur.**

**M13 :**

**Maxime Terrier intervient sur la présentation de Lucas Soyer et les précédents entraîneurs de la H1.**



**Thomas Heurtevent présente la nouvelle équipe H4 plaisir mixe.**

**Question d'Elena Heurtevent :** Il y a deux équipes M15 maintenues pour la saison ?

**Réponse de Thomas Heurtevent :** Oui. Le Club souhaite créer une filière de formation dans laquelle les juniors puissent atteindre un niveau de performance élevé pour compléter les équipes compétitions senior mais que la pratique du handball loisir soit aussi maintenue.

**Maxime Terrier :** Complète la réponse en distinguant les objectifs élite de Léman et amateur/inter sur les M15.

**Damien Aillaud :** Précise qu'il y a eu peu de joueurs en M15 et doute de l'intérêt d'avoir deux équipes.

**Sutharshan Varatharaju :** confirme la nécessité d'avoir deux équipes par l'objectif de performance.

**Julien Kogler :** Explique qu'une gestion des effectifs dès les mini est absolument nécessaire. Il indique déjà coopérer avec Lucas Soyer pour équilibrer et structurer les effectifs.

**Question de Grégory Fischler :** Quelles sont les équipes SG ?

**Réponse de Thomas Heurtevent :** Toutes sauf la H1

#### **Point 10 : Présentation des objectifs**

Thomas Heurtevent présente les objectifs et la feuille de route du club.

**Question de Foster Alphonse :** Est-ce que le partenariat avec le Chênois Genève Handball et l'Académie Genevoise de handball existe toujours et quel intérêt ?

**Réponse de Thomas Heurtevent :** Oui, il existe toujours. Il profite aux deux clubs pour un échange de joueurs et de joueuses et pour le développement de projets de performance commun.

**Remarque de Olivia Dupuis :** Il faudrait représenter davantage les équipes juniors sur les réseaux sociaux. Elle propose d'annoncer via les réseaux et les newsletters que chacun peut adresser ses photos à Carl ou une autre personne.

**Réponse de Thomas Heurtevent :** En effet, il serait pertinent de s'améliorer sur ce point. Carl Dohm en parlera par la suite.

#### **Point 11 : Présentation du programme annuel**

Carl Dohm présente le programme annuel et précise qu'il envisage d'organiser quelques événements festifs supplémentaires.

**Question de Helena Gimenez :** Comment le NHB réussi à remplir les tribunes ?

**Réponse de Maxime Terrier :** Ce club n'a qu'une équipe sénior donc les supporters la suivent plus facilement. Notre club a 7 équipes séniors qui jouent à Nyon et Gland. Il ajoute que le samedi la salle est à disposition du NHB et le dimanche au HBC Nyon.

**Réponse de Foster Alphonse :** Il faut que tout le monde dans le club joue le jeu et participe à la vie du club. Il serait bien de fidéliser un public et avoir des matchs les mêmes jours aux mêmes heures.

**Réponse de Thomas Heurtevent :** On essaie de regrouper les matchs le même jour et de les aligner. Il faut trouver un bon compromis entre la présence du public et les préférences des joueurs : match du dimanche, du samedi ou du vendredi.

**Réponse de Carl Dohm :** Afin de développer notre présence sur les réseaux sociaux, j'essaie de nouer des liens avec les autres clubs (basket et le rugby) pour croiser les publications et ainsi toucher plus de monde.

**Question de Olivia Dupuis :** Pourquoi la Sami Cup a changé de format ? Elle est déçue que le tournoi n'ait plus lieu et que seule des catégories hautes soient concernées. Ce nouveau format n'est plus dans l'esprit initial de sa création. Il faudrait annoncer plus tôt dans la saison que le tournoi n'a pas lieu.

**Réponse de Sutharshan Varatharaju :** Le but est d'avoir des adversaires. Il y avait depuis un moment moins d'inscriptions et moins d'envie car les saisons finissent de plus en plus tard.

**Réponse de Raphaël Guex :** L'organisation de ce tournoi nécessite beaucoup de travail et d'investissement personnel qui se concentre sur peu de personnes qui font déjà beaucoup toute l'année pour le club. De plus, la rentabilité financière des dernières éditions était presque nulle.

**Réponse de Thomas Heurtevent :** Ce sont toujours les mêmes personnes qui s'investissent. Il a été régulièrement annoncé notamment lors des dernières AG que le Comité cherche et a besoin d'aide.

Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues et un groupe projet d'organisation de la Sami Cup pour 2025 peut se mettre en place, comme pour toutes les initiatives qui peuvent être présentées au Comité.

Réponse de Maxime Terrier : Les personnes qui s'intéressent à la vie du club sont celles présentes à l'AG. Il fallait aussi choisir un mode qui intéresse les équipes compétitives.

Réponse de Elena Heurtevent : C'est dommage parce que j'ai reçu des demandes pour le tournoi.

Réponse de Loïc Fässler : Le Comité est chargé de la prise de décision et ne peut pas consulter systématiquement tous les membres du club.

Question de Helena Gimenez : Comment les équipes intéressées ont-elles été identifiées sans communication plus importante ? Pourquoi n'a-t-on pas été informé plus en amont ?

Réponse de Sutharshan Varatharaju : C'était la H1 surtout. Le Comité prend note qu'il doit communiquer plus largement sur l'organisation ou les changements apportés aux événements sociaux du club.

Réponse de Thomas Heurtevent : Pour être au cœur de la prise de décision et de l'information, une place est vacante au sein du Comité.

#### **Point 12 : Fixation des cotisations**

Aucune modification n'a été apportée par rapport à la saison précédente.

Vote : Les cotisations sont votées en bloc et acceptées à l'unanimité.

#### **Point 13 : Proposition et Divers**

Olivia Dupuis : Le Comité est invité le dimanche 21 juillet 2024 sur le site du Paléo pour le traditionnel repas d'ouverture du festival.

Demandes diverses : achat d'un petit chauffage électrique pour la table du Cossy et d'un tambour pour l'ambiance.

Demande de soutien pour l'organisation d'un événement pour les 50 ans du Club

Plus personne ne souhaitant prendre la parole, le Président lève la séance à 22h25.

Thomas HEURTEVENT



Loïc Fässler

